



ゆたかっ子

学校だより | 2月号②
 (令和5年12月13日発行)
 発行責任者
 豊見城市立ゆたか小学校
 校長 上原 義仁

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子

運動会 特集号

11月19日(日)運動会を行いました。天候とグランドコンディションの不良等のため、一週間延期しての開催でしたが、結果的に最高のグランドコンディションのもと、子どもたちはこれまでの練習の成果を精一杯発揮し、楽しんだことだと思います。保護者の皆様やPTA役員の皆様には、事前および当日朝早くからのテント設営、終了後の片付け、そして、運営へのご協力等、大変ありがとうございました。
 (紙面の都合上、児童のコメントは抜粋して記載しています。)



1年生 「毎日がココロ、オドル131名」

折返しリレーでは、みんなが楽しそうに走っていました。私もがんばって本気を出して走りました。おかあさんやおとうさんにほめられてとてもうれしかったです。楽しかったです。(吉□□□)



2年生 「できっこないをやらなくちゃ! ～にこまる2年生～」

「できっこないをやらなくちゃ」では、3人グループで力を合わせて踊りました。「ゾンビデダンス」では、自分で考えたオリジナルのゾンビになっておどりました。(林□□□) 特に楽しかったのは4分の1リレーです。その理由は、全力で思いっきり走ることができたからです。(大□□□)



3年生 「130名みんなが主役 ～一人ひとりの成長～」

縄跳びは2年生の時よりも練習をがんばって上手になりました。ハードルは先生から教わったことを意識してやりました。リレーは、バトンパスを休み時間にみんなと練習し完璧にするようにがんばりました。今年の運動会はいろいろなことをがんばったのでこれからもがんばりたいです。(上□□□)



裏に続きます→

4年生 「The Greatest Show ～かがやけ、私～」

フラッグや組体操で、「すごかったね。」とおかあさんに褒められてうれしかったです。(金□□□) 組体操では、友だちと一斉に立つのが難しかったです。リレーでは、惜しくも4位でくやしなかったけど、目標タイムより早くゴールをすることができたのでうれしかったです。(吉□□□)



5年生 「113人の絆」

運動会の朝起きた時、とてもわくわくしました。学校に着いたらもっとわくわくしました。ほかの学年の競技を見て、自分たちの番になったら、急にとっても緊張して不安になりましたが、精一杯がんばって、すごく楽しかったです。最高の運動会になりました。(東□□□)



6年生 「時を超え ～伝えたい 創る平和の大切さ～」

僕たち6年生は、小学校生活最後の運動会となりました。エイサーの練習では苦戦したけれど、本番は練習の時よりもうまく踊ることができました。たくさんの拍手をもらってとてもうれしかったです。運動会をとおして学んだことを残りの小学校生活に生かしていきたいです。(當□□□)



体育委員・児童会役員・各係 「全校ダンス創作等、係」

【はじめのあいさつ(抜粋)】1年生は初めての運動会、2～5年生も練習の成果を発揮してください。僕たち6年生は最後の運動会。一致団結。心をつにしていきたいと思います。(山□□□)

【おわりのあいさつ(抜粋)】暑い中見に来てくださった方、準備を手伝ってくださった方、ありがとうございました。運動会をとおして学んだことを残りの小学校生活に生かしていきたいです。(當□□□)



お礼

保護者・地域の皆様には、準備から片付け、当日のマナーを守っていただきながらの参観、その他さまざまなご協力に感謝いたします。

カラー版を学校ホームページに掲載しています。(個人情報保護のため、一部加工しています。)

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

